

Canciller y ayuda humanitaria a Cuba: "No financiamos regímenes dictatoriales"

Un millón de dólares es la contribución que enviará Chile a Cuba, según confirmó el canciller Alberto van Klaveren. "Es una ayuda monetaria a Unicef, no al gobierno de Cuba, no al Partido Comunista de Cuba. Es una ayuda humanitaria por medio de una organización internacional de gran solvencia, de gran prestigio", explicó el ministro de Relaciones Exteriores. Apuntó que "lo más práctico es hacer un aporte monetario con la rendición de cuentas correspondiente". Recalcó que "con mucho gusto asistiría al Senado cuando retome sus sesiones para explicar los alcances de esta medida y confirmar que estamos hablando de una asistencia humanitaria. Nosotros no financiamos regímenes dictatoriales; nosotros prestamos asistencia por vía de organizaciones internacionales de carácter humanitario", recalcó.

